



Achtung: Pferdeherpes

Aufgrund der Ausbreitung der oft tödlich verlaufenden und hochansteckenden Herpes-Virus-Erkrankung bei Pferden gelten auf dem gesamten Vereinsgelände des Reitvereins Dettingen e.V. ab **sofort (05.03.21)** folgende Regeln:

- **Beim Betreten des Stalles oder der Reithalle Hände desinfizieren, da die Virenübertragung auch durch Hände, Kleidung usw. erfolgen kann. Dies gilt besonders auch für den Tierarzt und Schmied usw.**
- **Pferdekontakte untereinander vermeiden (Tröpfchenübertragung), sofern die Pferde nicht sonst auch ständig zusammen sind.**
- **Fremden Personen und fremden Pferden ist der Zutritt zum Stall und zur Reithalle bzw. Sandplatz bis vorerst 28.03.2021 untersagt.**
- **Ausschließliches Benutzen der eigenen Ausrüstung (Putzutensilien, Halfter, Decke usw.)**
- **Bei Symptomen, wie etwa Fieber, Husten und Nasenausfluss, ist das erkrankte Pferd zu separieren und ein Tierarzt hinzuzurufen.**
- **Auswärtige Vereinsmitglieder, die ihre Pferde verladen müssen, dürfen vorerst bis 28.03.21 nur den Sandplatz benutzen.**

gez. Timo Hinterberger, 1. Vorstand